

La Logia Masónica Itala "Propaganda 2" Causará un Posible Reajuste Ministerial

Orden de Captura en Contra de Licio Gelli por Difundir Información de Estado

Por Jorge SANDOVAL G. Corresponsal de EL SOL DE MEXICO

ROMA, 23 de mayo.— El ciclón de la logia masónica "Propaganda 2" en la que están implicadas altísimas personalidades de todos los sectores italianos e internacionales, provocará con toda probabilidad, si no una crisis de gobierno propiamente dicha, al menos un reajuste ministerial, con el cambio de algunos secretarios y subsecretarios indicados como miembros de esa organización secreta.

Por lo pronto, hoy (ayer) la magistratura de Roma emitió una orden de captura en contra de Licio Gelli, acusándolo prácticamente de haberse apropiado con medios ilegales de informaciones que atañen a la seguridad del Estado, por ese delito, el código penal italiano prevé una condena de 15 años como mínimo.

Era en verdad un raro club el creado por la logia masónica "Propaganda 2" por Licio Gelli, de 62 años un club en el que sólo podían entrar quienes "cuentan", es decir los influyentes y poderosos, la solicitud de adhesión de una persona fue rechazada agregando una anotación en la que se afirma: "no es importante".

Licio Gelli, un hombre amante de las aventuras y emprendedor, con fuertes lazos con Argentina no creó de la nada su logia que hoy se ha convertido en el ciclón que azota las estructuras políticas, comerciales, y militares italianas, tras la publicación de una presunta lista de 963 inscritos (se habla de otra lista aún no dada a conocer).

La logia existía desde hacia casi un siglo, en 1886 la había fundado el italiano Adriano Lemmi y agrupaba a personas que desempeñaban un papel particular en la difusión del ideal masónico. Precisamente, la sigla "p" significa "propaganda".

Poco después de la Segunda Guerra Mundial, en los años cincuenta, la logia "P2" se convirtió en un instrumento para cubrir la pertenencia a la masonería de personas que por su fe habrían podido sufrir una desventaja en su carrera, considerando el predominio de entonces iniciado por el poder democristiano.

De esa manera, la logia se convirtió en un refugio de quien temía ser perseguido.

Licio Gelli, a pesar de haber militado en su juventud en la República Social de Benito Mussolini, logró entrar en la "P2", convirtiéndose en breve tiempo en el jefe indiscutido.

En Italia hay dos masonerías: la Palacio Justiniano, es decir el Gran Oriente de Italia, de la cual es gran maestro Ennio Batteli y la "Descendencia de Plaza de Jesús", es decir la de antiguo rito escosés. La más importante es la de Palacio Justiniano (562 logias con casi 20 mil adeptos) que es reconocida por las más fuertes masonerías del mundo, no tiene nada en secreto, a ella pertenecieron también los reyes de Italia Humberto I y Vittorio Emanuele II y Giuseppe Garibaldi fue gran maestro de ella.

Muy pronto en los ambientes masónicos surgieron sospechas acerca de la actividad de Licio Gelli, considerado un hombre de derecha y cercano a ambientes con tendencias "golpistas", de esa manera, el Gran Oriente intervino cuando era gran maestro Lino Salvini, suspendió de toda actividad a la logia "P2". Licio Gelli siguió por su camino y es más fue precisamente durante el periodo de la suspensión que recogió el mayor número de seguidores "importantes".

Gelli buscaba y conseguía adeptos en los sectores más delicados del Estado entre los jefes militares, entre los dirigentes de los servicios secretos (estos sin embargo han desmentido como muchos otros su presunta pertenencia a esa logia), entre los directores generales de los ministerios, en el mundo de la alta finanza (como Michele Sindona) y en la magistratura.

Sin embargo, lo que sobre todo quería Gelli era abrir las puertas de la logia, de la cual era el venerable jefe, a hombres de diversos partidos: democracia cristiana, socialista, socialdemócrata y neofascista.

Su inmensa red de poder se extendió a todos los niveles y en varias partes del mundo, hasta que sus actividades reales fueron descubiertas: entró también en poder de importantes y delicados documentos de Estado, considerados "Top Secret"